Domingo 19 de octubre de 2025. Año XXIII

# EXTT el país y el mundo

#### **POLÍTICA**



## La refoma laboral del Presidente contemplaría la posibilidad de jornadas de trabajo de 13 horas

El empresario Martín Varsavsky, quien ha compartido cenas con el presidente Javier Milei, reveló en las redes sociales que el proyecto de reforma laboral en el que piensa en mandatario incluye jornadas de trabajo de 13 horas. A través de sus redes sociales, Varsavsky explicó que un borrador de reforma laboral que circula en el Gobierno, inspirado en el reciente "modelo griego", contempla la posibilidad de extender la jornada hasta 13 horas, pero siempre de forma "negociable entre empleadores y empleados". Página 3

### Boca cayó en La Bombonera y River festejó en Córdoba

Ayer, Boca Juniors no pudo hacerse fuerte de local y perdió 2-1 ante Club Atlético Belgrano por la fecha 14 del Grupo A. Con este resultado, el equipo de Claudio Úbeda quedó séptimo con 17 puntos, mientras que Belgrano subió al cuarto lugar con 18. Por su parte, anoche River Plate en Córdoba consiguió un triunfo importante: venció 2-0 a Club Atlético Talleres en el Estadio Mario Alberto Kempes con goles de Gonzalo Montiel y Maximiliano Meza. Con esta victoria, el equipo de Marcelo Gallardo cortó una mala racha y se acomodó en la zona alta de la tabla, para clasificar a la próxima Copa Libertadores. **Página 8** 



**POLÍTICA** 

Milei desembarcó en el norte para pedir el voto "contra la barbarie kirchnerista"



SOCIEDAD

### El Papa evalúa visitar Argentina durante el 2026



FÚTBOL

### La selección Argentina va por un nuevo Mundial Sub 20 ante Marruecos



PANORAMA POLÍTICO

Final de campaña: Santilli se convierte en andinista, Kicillof apela a la prudencia táctica

#### PANORAMA POLÍTICO BONAERENSE

## Final de campaña: Santilli se convierte en andinista, Kicillof apela a la prudencia táctica

La estrategia del candidato libertario: pintar un escenario negro, para aplear
al anti peronismo y realzar su propia figura. Las
razones y los límites de la
peregrinación del Gobernador a San José 1111.
¿De qué habló casi
cincohoras con Massa?

#### Por Andrés Lavaselli

Es como escalar el Everest en camiseta". Diego Santilli soltó esa frase el miércoles en un breve contacto reservado con periodistas en La Plata. La metáfora, obvia, describe la dificultad de llevar a buen término la campaña libertaria en la Provincia después del escándalo Espert. Pero enseguida la repitió en público. La peripecia revela dos claves más generales. 1) En el sprint final antes de ir a votar, LLA explicita un panorama negro porque apela al miedo a un triunfo del peronismo como recurso final para mejorar un resultado que intuye adverso. 2) Si esa estrategia funciona, Santilli le llevará los laureles, pero el equilibrio interno en el mileísmo bonaerense se verá

En el equipo de LLA tienen muy claro el perfil y el peso electoral del público al que le hablarán de aquí hasta el jueves. Es una porción de los 5 millones de bonaerenses que no fueron a votar en septiembre: exactamente, 1,9 millones. ¿Quiénes son? Adherentes del balotaje 2023, que esta vez fueron reticentes. "Esos son nuestros ahí podemos pescar", dicen en el comando de campaña del "Colo". La estrategia también está definida: apelación a la identidad PRO que le suponen a muchos de esos votantes, una suerte de "pintar de amarillo" la campaña que Javier Milei, dicen, tolera con pragmatismo: la idea es sumar más allá del "núcleo duro" libertario.

En privado, el comando libertario define el objetivo comuna palabra "recortar". Y lo cuantifica:



quedar a 9 puntos de Jorge Taiana, dicen, "está bien". Serían casi cinco puntos menos que la diferencia en contra del 7-S. Esa luz coincide con la que marcan el promedio de encuestas, incluso varias que manejan en Fuerza Patria. El pronóstico es por supuesto parte de la estrategia: si se filtra es porque es usual "ir a menos" en esta instancia de la campaña, ya que eso sirve para potenciar un efecto "resurrección" si la diferencia es menor a la pronosticada, o para descontar desde antes si se confirma, lo que reduce su impacto negativo.

Una lectura interna resalta una paradoja. Santilli es el candidato de LLA, pero puede ser el salvador de Milei: fue el presidente el responsable único de la fallida candidatura de Espert, que tiene a su fuerza peleando contra su fantasma desde la debacle de septiembre. Por eso, para el el "Colo" ganar significa también construir poder propio. Karina, que siempre le reprochaba su opción por Ser-

gio Massa, ya resiente ese efecto. También Sebastián Pareja, que además está semi caído en desgracia y -cuentan- trabajando a reglamento en la campaña, con parte de su estructura migrando hacia Las Fuerzas del Cielo, el espacio de Santiago Caputo.

Respecto del "fantasma Espert" -materializado en su foto presente en la boleta- la incógnita pasa por cuantificar el impacto negativo para los libertarios. Pero hay circunstancias que tienden a compensarlo, que se han repasado aquí: la desaparición de algunas ofertas que existieron en septiembre y ahora no están -Somos, HACER- tiende a derivar votos a LLA. El menor incentivo de los intendentes peronistas -ni siquiera tienen representante en las listaspara involucrarse y el hecho de que no voten extranjeros, también los

El resultado bonaerense será determinante para el total nacional, pero la interpretación de ese

resultado no será sencilla. Milei tiene dos o tres enfoques favorables, porque salvo una catástrofe que nadie prevé tendrá: 1) Más votos totales, ya que LLA se presenta como sello en todas las Provincias mientras en FP solo en 14 2) Más provincias pintadas de violeta, por lo mismo. 3) Más legisladores porque renueva poco, con lo que reunirá las manos suficientes para asegurarse el veto. Pero el peronismo podrá: 1) Sumar todas las opciones de ese perfil anti Milei 2) Apuntar a que el quórum propio quedará lejos lo que no facilita la agenda propia en el Congreso.

#### La prudencia táctica

El último movimiento de la campaña del FP lo protagonizó de alguna manera Axel Kicillof, aunque de modo indirecto: fue su decisión de concurrir a la caravana para reclamar contra la condena a Cristina Kirchner el 17-O. El gobernador dudó en ir, pero se decidió por dos motivos, explican en su

entorno: 1) Cree en serio que lo de CFK es proscripción 2) Creyó que su faltaba iba a generar titulares que hubiesen desviado el foco de atención de la campaña. De todos modos, el detalle -planificado- de llegar solo hasta la puerta de San José 1111, sin entrar, deja en claro que el quiebre sigue existiendo, igual que el acto del MDF en San Vicente, sin cristinistas.

Nadie excepto ellos saben a que conclusiones arribaron Sergio Massa y Kicillof en la reunión de casi cinco horas que mantuvieron en La Plata en la noche del miércoles. Pero si se sabe que la agenda fue mucho más allá de la elección y su impacto: el presupuesto 2025 y el endeudamiento de este año, los sillones de la Corte y el directorio del Banco que podrían ingresar en esa negociación fueron parte de la charla. También, el esquema de poder en la Legislatura y los movimientos que ya existen de cara al final del mandato de Máximo Kirchner en el PJ bonaerense. (DIB)

Es una publicación de Diarios Argentinos S.A. | Propietario: diar s.a. | DIRECTOR RESPONSABLE: GONZALO JULIÁN IRAZOQUI | REGISTRO DNDA en trámite | Integra las ediciones de: Ecos Diarios de Necochea - Talleres propios: Calle 56 Nº 3011 - Necochea - Bs. As. | La Mañana de Bolívar - Talleres propios: Alvear 47 - Bolívar - Bs. As. | La Opinión de Trenque Lauquen - Talleres propios: Roca 752 - Trenque Lauquen - Bs. As. | La Razón de Chivilcoy - Talleres propios: Av. Sarmiento 74 - Chivilcoy - Bs. As. | La Voz de Bragado - Talleres propios: Belgrano 1650 - Bragado - Bs. As. | La Voz de Pueblo de Tres Arroyos - Talleres propios: Av. San Martin 991 - Tres Arroyos - Bs. As. | Noticias de Pehuajó - Talleres propios: Av. Perón 370 - Pehuajo - Bs. As. | Tiempo de 9 de Julio - Talleres propios: Libertad 759 - 9 de Julio - Bs. As. | Tiempo de Santa Cruz - Talleres propios: Condro. Rivadavia 175 - R. Gallegos - Santa Cruz. | Contactos: publicidad@dib.com.ar | vpignaton@dib.com.ar | vpign

#### SANTIAGO DEL ESTERO Y TUCUMÁN

### El presidente desembarcó en el norte para pedir el voto "contra la barbarie kirchnerista"

En un intento de potenciar el sprint final de la campaña de cara a las elecciones nacionales del próximo 26 de octubre, el presidente Javier Milei desembarcó ayer en dos provincias que llevan el sello opositor: Santiago del Estero y Tucumán.

La llegada del Presidente se dió en el marco de sus recorridas y caravanas junto a su hermana, la secretaria general y titular partidaria, Karina Milei, en una carrera electoral complicada para La Libertad Avanza (LLA) por las polémicas de corrupción que atravesaron, y por los sobresaltos económicos y financieros que ocurrieron en estos meses. Asimismo, después de la derrota por 13 puntos en los comicios bonaerenses de septiembre.

Abocado de lleno a reforzar la marca a través de su imagen, ya que sus candidatos sobre todo en el interior tienen bajo nivel de conocimiento, Milei -que pasó el viernes por la provincia de Buenos Aires junto a Diego Santilli y Karen Reichardt, primero y segunda en la lista bonaerense; y Patricia Bullrich, que encabeza en la Ciudad- por la mañana estuvo en Santiago del Estero, territorio de Gerardo Zamora.

#### Santiago del Estero

Con un fuerte operativo de seguridad, cerca de las 11 Milei llegó a la capital de Santiago del Estero, donde se eligen diputados y senadores nacionales, pero también gobernador. La agenda oficial incluyó una foto con los candidatos locales de su espacio y después, junto a ellos y su hermana, el Presidente recorrió en camioneta la Plaza Libertad y una parte del centro, donde hace varias semanas su fuerza tiene stands en los que se reparten volantes y se explica el procedimiento para votar con la Boleta Únicade Papel (BUP).

Cerca de 500 personas se concentraron en la puerta del local céntrico de LLA, a pocos metros de la plaza principal y Milei, su hermana y los candidatos locales libertarios, subidos a la caja de una camioneta, hicieron una pequeña recorrida. A pocos metros, cientos de familiares de personas con discapacidad protestaron y rechazaron la visita del primer mandatario nacional.

"Estamos en un momento bisagra: o seguimos avanzando hacia las ideas de la libertad, de la Constitución Nacional, o regresamos a la barbarie kirchnerista", planteó Milei, que habló con un megáfono ante sus seguidores.

Siempre bajo esta modalidad, que adoptó en este último tramo proselitista, afirmó: "Hay que decidir si quieren seguir siendo esclavos de este régimen o avanzar". Dijo también el Presidente que entiende "el esfuerzo" de la gente, pero destacó que el rumbo que trazó su gobierno es el "correcto", y enfatizó: "Estamos a mitad de camino, sigamos abrazando las ideas del cambio".

En esta provincia, los libertarios libran una batalla complicada. Colaborador histórico del kirchnerismo, el gobernador Zamora tiene montada una fuerte estructura de poder en su provincia y deja su cargo en el Ejecutivo, pero va como candidato a senador nacional con su sello propio, el Frente Cívico. En tanto, por Fuerza Patria (el nombre electoral del Partido Justicialista) compite José Emilio "Pichón" Neder.

Los libertarios presentan como candidato a gobernador a Ítalo Cioccolani, titular de la Anses en Santiago del Estero. Mientras tanto, para senador va Tomás Figueroa, presidente partidario a nivel local y exsecretario parlamentario de la Cámara de Diputados, por lo tanto, también ladero de los primos Martín y "Lule" Menem.

En la categoría diputados, la postulante es la abogada Laura Godoy, apoderada partidaria en la provincia y nombrada con un cargo nacional, como responsable de la agencia territorial de Santiago del Estero de la Dirección General de Gestión Administrativa, que depende de la Secretaría de Trabajo. Ambos recibirán este sábado un espaldarazo de Milei.

#### Tucumán

Tras su paso por Santiago del Estero, el Presidente y Karina, junto a la comitiva oficial, se trasladaron a Tucumán, provincia donde solo se eligen diputados nacionales. El mandatario Milei llegó a las 13:15 al Aeropuerto Internacional Teniente Benjamín Matienzo, según publicó La Gaceta. De ahí se trasladó al Hotel Catalinas, donde varios seguidores se acercaron a saludarlo en un clima de cánticos y euforia. La visita inclluyó una visita a la localidad de yerba Buena.

En Tucumán, los libertarios postulan al empresario Federico Pelli quien, según medios locales, es nuevo en el rubro político, fue oficial del Ejército y se graduó en Administración, con una especialidad en políticas de seguridad y prevención del delito. (DIB)

## La refoma laboral de Milei contemplaría la posibilidad de jornadas de trabajo de 13 horas



Martín Varsasvsky y su hija, tras uno de sus encuentros con Javier Milei.

Lo reveló Martín Varsasvsky, un emprsario íntimo del Presidente. Levantó polémica. Buscó relativizarlo: el cambio figura como una "opción" en el proyecto.

El empresario Martín Varsavsky, quien ha compartido cenas con el presidente Javier Milei, reveló en las redes sociales que el proyecto de reforma laboral en el que piensa en mandatario incluye jornadas de trabajo de 13 horas.

La revelación de Varsasvsky generó una fuerte polémica en las redes, por lo que el inversor intentó relativizar el dato: dijo que se trata de una propuesta opcional y negociable, no de una imposición.

A través de sus redes sociales, Varsavsky explicó que un borrador de reforma laboral que circula en el Gobierno, inspirado en el reciente "modelo griego", contempla la posibilidad de extender la jornada hasta 13 horas, pero siempre de forma "negociable entre empleadores y empleados".

"No es preciso afirmar que Javier Milei 'quiere poner' una jornada laboral obligatoria de 13 horas", matizó el empresario. La propuesta, según detalló, se enmarcaría en un tope semanal de 60 horas y se podría aplicar un máximo de 37 días al año, con el objetivo de "optimizar la productividad".

#### Parte de una reforma más amplia

Esta idea forma parte de un paquete de "modernización" laborMart'pin al más amplio que el propio Milei anunció el pasado 11 de octubre en San Nicolás. Dicha reforma, según los borradores que han trascendido, incluiría cambios drásticos como:

- Eliminación de las indemnizaciones por despido, que serían reemplazadas por un fondo de cese laboral (similar al de la UOCRA).
  Creación de un "banco de horas" para compensar las horas extra con tiempo libre en lugar de pagarlas.
- Habilitación para firmar contratos en cualquier moneda, incluyendo dólares.
- •Flexibilización de las vacaciones, donde el empleador podría de-

cidir los días y las fracciones en que se toman.

El Gobierno argumenta que estas medidas son necesarias para reducir la informalidad laboral, que afecta al 50% de los trabajadores, y para terminar con la "industria de los juicios".

### Alerta sindical y debate en redes

La sola mención de una jornada de 13 horas, aunque sea opcional, ya puso en alerta a los sindicatos como la CGT, que temen un retroceso en derechos laborales históricos. En las redes sociales, el tema se viralizó rápidamente, con miles de usuarios calificando la idea como un intento de imponer un "esclavismo moderno".

Varsavsky insistió en que es solo "una idea en borrador, no una política confirmada ni forzada", pero reconoció que está alineada con la agenda de mayor flexibilidad laboral que impulsa el gobierno libertario. El futuro de esta y otras propuestas se definirá en el Congreso, donde el oficialismo deberá negociar con la oposición y los gremios. (DIB)

#### "FUE UNA EXPRESIÓN DESAFORTUNADA"

## Santilli se distanció de los dichos de Karen Reichardt sobre los votantes K



Karen Reichardt, Javier Milei y Diego Santilli.

El candidato a diputado nacional por La Libertad Avanza afirmó "no estar de acuerdo" con las declaraciones de su compañera de lista, quien dijo que los votantes kirchneristas tienen "una enfermedad mental".

Diego Santilli, candidato a diputado nacional por La Libertad Avanza, se refirió a las polémicas declaraciones de su compañera de lista Karen Reichardt, quien calificó de "enfermedad mental" al voto que elige al kirchnerismo en la provincia de Buenos Aires. Santilli aseguró que "me parece desafortunada esa expresión" y agregó: "Yo no estoy de acuerdo".

"El Colo" Santilli comentó que "no me voy a pelar" para la recta final de la campaña electoral, en obvia referencia a José Luis Espert, quien era la cabeza de la lista libertaria y renunció tras la revelación de sus vínculos con el narco Fred Machado.

Agregó: "Soy colorado sigo, siendo colorado, y tuve que hacer una campaña extra, o rara, en la que dije 'si querés votar al colorado marcá el pelado', porque no me cambiaron ni las boletas".

#### **Descontar los puntos**

"Ha sido una campaña muy corta para mí", confesó el candidato en declaraciones a Radio Mitre. Y continuó: "Me tocó asumir el primer lugar 18 días antes de que termine la campaña. Me quedan cuatro o cinco días y después viene la elección. Lo único que tengo en mi cabeza es descontar los puntos en la provincia, para que el Presidente (Javier Milei) pueda tener una elección nacional que nos permita ganar y llevar a las reformas que él planteó".

Santilli destacó que La Libertad Avanza "es el único espacio que ha presentado las propuestas arriba de la mesa. Va a haber una modernización laboral para que los más de 5 millones de trabajadores informales pasen a ser formales en la Argentina, para sancionar un nuevo código penal con tolerancia cero al delito, y para bajar impuestos a las pymes y los emprendedores".

Diego Santilli destacó que aunque no se modificaron las boletas, donde aparece Espert como cabeza de la lista, sí se logró que aparezca en los afiches. "Algo es algo, estoy escalando el Himalaya en musculosa, pero bueno, por lo menos en el afiche estoy. Cuando los bonaerenses entren en el cuarto oscuro y miren, por lo menos van a ver un afiche donde está la lista violeta".

## Inseguridad, impuestos, trabajo

Consultado sobre qué es lo que más le pide la gente en las

recorridas de campaña, Santilli resaltó: "Hay un poco de todo. El primer tema que sigue latente es el de la inseguridad. El 83 por ciento de los delitos de la provincia de Buenos Aires sucede en 25 municipios más Gran Mar del Plata y Gran Bahía. Son seis grandes centros urbanos que suman el 2,8 por ciento del territorio provincial. ¿A ustedes les parece que no podemos tener una política contundente de seguridad para el 2,8 del territorio provincial?".

Prosiguió: "Segundo, otra cosa que la gente, las pymes, los comerciantes me pidieron es resolver el tema de la presión fiscal. Pagan tantos impuestos que no aguantan más no aguantan más. La reforma fiscal es inminente. Y el tercer tema es el laburo. No volvamos para atrás, no volvamos para donde ibas a laburar y tenías un piquete, no volvamos a la intermediación de los planes, no volvamos a la inflación que nos devastó y nos hizo más pobres".

Sobre el final de la charla Santilli dio su afirmación más contundente. El periodista le preguntó su opinión acerca de las declaraciones de su compañera de lista Karen Reichardt, que dijo que el electorado opositor a La Libertad Avanza "tiene una enfermedad mental". "Me parece desafortunada esa expresión. Yo no estoy de acuerdo", cerró el candidato. (DIB)

EN RECLAMO POR LA LEY DE EMERGENCIA PEDIÁTRICA

## Trabajadores del Garrahan marcharon a la Quinta de Olivos



En las inmediaciones de la residencia presidencial se desplegó un cordón policial, aunque con presencia reducida de efectivos.

Trabajadores del Hospital Garrahan realizaron ayer una caravana desde el Congreso Nacional hasta la Quinta Presidencial de Olivos, en reclamo por la aplicación de las leyes de Emergencia Pediátrica, Discapacidad y Financiamiento Universitario.

La movilización, convocada por la Asociación de Profesionales y Técnicos del Hospital Garrahan (APyT), comenzó a las 14:30 frente al Congreso y avanzó por las avenidas Callao, Santa Fe y Cabildo, para luego continuar por Maipú y Malaver hasta llegar a Olivos cerca de las 17.

En las inmediaciones de la residencia presidencial se desplegó un cordón policial, aunque con presencia reducida de efectivos. La protesta se desarrolló de manera pacífica y no se registraron incidentes.

"Por las infancias, la discapacidad y la universidad, las leyes que se aprueban son para cumplirse. Si no, hacemos ruido y planteamos juicio político", expresó la titular de la APyT, Norma Lezana, sobre la movilización.

## Facundo Manes exige la expulsión de Lorena Villaverde de Diputados

El diputado nacional Facundo Manes utilizó sus redes sociales para lanzar un duro pronunciamiento contra la candidata a senadora por Río Negro, Lorena Villaverde, exigiendo su exclusión de la Cámara Baja y su renuncia inmediata a la postulación. El legislador se mostró alarmado por el avance de la "narcopolítica" y la amenaza que representa para el sistema democrático.

En su publicación, Manes anunció la presentación de un proyecto de exclusión de Villaverde de la Cámara de Diputados de la Nación, citando su acusación de traficar cocaína. Paralelamente, el legislador radical exigió la renuncia de Villaverde a su candidatura a Senadora Nacional por Río Negro.

Manes enfatizó la necesidad de una postura unificada y transversal contra el narcotráfico, al que calificó como "la amenaza más fuerte que tiene hoy el sistema democrático en América Latina". Su mensaje central fue categórico: "NO PODEMOS PERMITIR QUE LA NARCOPOLÍTICA AVANCE EN ARGENTINA".

Finalmente, el diputado expresó su solidaridad con el periodista Nicolás Wiñazki, quien según Manes fue "amenazado hoy por Villaverde".

Manes concluyó su comunicado advirtiendo que no permitirán que "conviertan a la Argentina en un narco-estado", reafirmando su compromiso con la transparencia y la lucha contra el crimen organizado en el ámbito político.

#### **LA PLATA**

## Violenta pelea entre "trapitos", repartidores e integrantes de Hells Angels

El episodio ocurrió en la madrugada del sábado frente a la Gobernación. Se suma a otra pelea ocurrida el viernes, también en el centro platense.

Durante la madrugada del sábado el centro de la ciudad de La Plata vio alterada su tranquilidad por una pelea entre integrantes del grupo de motoqueros "Hells Angels" y un grupo de cuidacoches o "trapitos". El violento episodio, que quedó registrado en video, ocurrió frente a la Gobernación, sobre la calle 51 entre 5 y 6 de la capital bonaerense, a la salida del Mercado Baxar. Se sumó a otro episodio violento entre trapitos y un integrante del grupo de motoqueros ocurrido el viernes a la tarde.

Según contaron testigos a medios locales, todo comenzó en horas de la madrugada con una discusión por el estacionamiento de vehículos en la zona. En cuestión de segundos, el intercambio verbal se transformó en una feroz pelea con golpes de puño, patadas y agresiones en grupo.

Las imágenes que circularon en redes sociales muestran a varios de los motoqueros participando activamente en el enfrentamiento.

#### "Una locura"

"Fue una locura, los tipos salieron del local y empezaron a discutir con los trapitos. Después



Integrantes de Hells Angels en La Plata.

se fueron a las manos y nadie los pudo frenar", relató una persona que presenció la escena y filmó parte del hecho con su celular.

En los videos se observa cómo los cuidacoches intentan defenderse mientras son superados en número por los motoqueros.

Los "Hells Angels", un club internacional de motociclistas de larga trayectoria, se encuentran en La Plata desde el jueves, alojados en un hotel céntrico y realizando distintas actividades en la ciudad y sus alrededores.

Su presencia había generado expectativa y también preocupación por parte de las autoridades locales, que montaron operativos preventivos de seguridad.

#### Pelea del viernes

De hecho, el viernes por la tarde hubo otra gresca entre cuidacoches y un miembro de Hells Angels. La disputa comenzó aparentemente- con un malentendido y terminó en un violento forcejeo a plena luz del día.

Todo inició cuando los cuidacoches comenzaron a agredir sin razón aparente a uno de los motociclistas del grupo. El motoquero, de nacionalidad inglesa, según indicaba el chaleco que llevaba puesto, caminaba tranquilamente por 6 entre 48 y 49 cuando comenzó a ser increpado. El cruce verbal se transformó rápidamente en empujones y gritos, lo que desató una situación tensa en el lugar.

**EN TRES DE FEBRERO** 

### Detuvieron a una mujer con un cuchillo que agredió a fotógrafos en el acto de Javier Milei

La agresora, que había estado a centímetros del Presidente, fue detenida en un supermercado, donde persiguió a dos fotoperiodistas.

El acto de campaña del presidente Javier Milei en el partido de Tres de Febrero se vio empañado por un grave incidente de seguridad que culminó con una mujer detenida tras intentar agredir con un cuchillo a dos fotógrafos.

A lo largo de la recorrida de Milei, que estuvo acompañado por el intendente Diego Valenzuela y los candidatos bonaerenses Diego Santilli y Karen Reichardt, la Gendarmería mantuvo un cordón entre los militantes que se acercaron para apoyar al Presidente y quienes fueron a repudiarlo.

#### "Andate de mi casa"

En ese momento Antonio Becerra, fotoperiodista de Tiempo Argentino, vio a una persona tirando gas pimienta a los presentes y se acercó para registrar la situación. Se trataba de una mujer de 50 años, que luego fue identificada como Annabel Ilarraz.

En un video se puede ver a la mujer forcejeando con varios manifestantes. "Andate de mi casa pedazo de mierda, es mi Ciudad Jardín, kukardo de mierda", fue una de las frases que le gritó a uno de los presentes.

En otros videos trascendidos en redes sociales se ve que varios oficiales de Gendarmería rodearon a la mujer e intervinieron en el momento de tensión con los manifestantes. Sin embargo, no fue detenida y escapó corriendo entre la multitud.

#### En el supermercado

Luego de eso la tensión siguió hasta el interior de un supermercado. "Me comenzó a perseguir junto con otros militantes, y alcancé a entrar a un supermercado y refugiarme entre dos góndolas.

Había una familia allí y les pedí que me hicieran de campana, para avisarme si la mujer entraba para seguir persiguiéndome. Yo estaba con mis dos cámaras a cuestas", contó Becerra a los medios.

Cuando la mujer ingresó al supermercado él, alertado, huyó entre las góndolas hacia el estacionamiento.

En ese momento Fernando de la Orden, otro fotoperiodista pero en este caso de Clarín, sufrió la agresión de la mujer, que había quedado en el súper del que Becerra logró escapar. Relató: "Yo estaba en un auto enviando las fotos al diario y, en un momento, vi que estaban persiguiendo a Becerra entre tres o cuatro personas, además de la mujer. Me bajé y salí a correr detrás de la secuencia, gritándoles que se trataba de un fotógrafo trabajando y no de alguien que iba a generar problemas ni otro militante. Mientras corría, escuchaba cómo los militantes marcaban en qué góndola estaba Becerra".

De la Orden continuó: "Fui recorriendo las góndolas y llegué hasta esa en la que supuestamente estaba mi colega, pero sólo había una mujer que sacó un cuchillo y me tiró un facazo. Era un cuchillo de caza, y me llegó a tocar el brazo pero no a cortar. En ese momento llegaron guardias de seguridad del supermercado y también agentes policiales y de Gendarmería que la detuvieron".

#### Bioquímica

Una vez trasladada por los agentes a la Comisaría Séptima de Ciudad Jardín, se constató su identidad y se supo que es vecina de Morón.

"Se le incautó un cuchillo de supervivencia verde con una hoja de 20 centímetros", consigna el parte oficial de la Policía Bonaerense.

Fabiana Ilarraz, su hermana, se presentó en la comisaría y aseguró a A24 que la detenida "no tiene ningún problema psíquico y es bioquímica".



#### **MORÓN**

### Un comisario retirado mató a dos adolescentes que intentaron robarle la camioneta

Un comisario general retirado de la Policía Federal mató en un tiroteo a dos adolescentes menores de edad que intentaron robarle el auto junto a un tercer cómplice cuando llegaba a su casa en Morón.

El enfrentamiento se produjo en la noche del viernes, donde el exjefe policial fue asaltado por al menos tres ladrones que circulaban en un Toyota Corolla robado.

Según lo que declaró, el policía estacionaba su Volkswagen Taos cuando fue abordado por los delincuentes. Uno de ellos bajó del auto y le apuntó con un arma, mientras que los otros dos esperaban aden-

tro del Corolla. Ante esta situación, el comisario retirado sacó su arma y comenzó a disparar para evitar el robo de su camioneta.

A raíz del tiroteo, uno de los sospechosos cayó muerto sobre el asfalto. Las fuentes consultadas indicaron que el fallecido tenía 17 años y era oriundo de la vecina localidad de Ciudadela. Junto a su cuerpo se secuestró un revólver.

En tanto, el comisario retirado resultó ileso y los otros dos delincuentes escaparon del lugar. Sin embargo, horas más tarde, el fiscal de menores de Morón y la Policía tomaron conocimiento del ingreso

sin vida de un adolescente de 16 años al Hospital Posadas, quien se trataría de otro de los sospechosos que participó del hecho.

También se encontró el Toyota Corolla gris en el que se movilizaron los ladrones y se determinó que tenía un pedido de secuestro por robo de la comisaría Primera de Caseros. En el interior se halló una réplica de una pistola 9 milímetros. Las pericias quedaron a cargo de la Gendarmería Nacional, mientras que la Justicia no tomó ningún temperamento con el comisario general retirado al considerar que actuó en su legítima defensa.



### Desde la Dirección Nacional Electoral pidieron "paciencia" ante la implementación de la Boleta Única de Papel

Luz Landívar explicó los principales pasos del nuevo sistema que reemplaza al tradicional sobre y cuarto oscuro y consideró que "es un cambio importante".

La directora de la Dirección Nacional Electoral (DINE), Luz Landívar, pidió "paciencia" a los votantes ante la puesta en marcha por primera vez en todo el país de la Boleta Única de Papel (BUP), explicó los principales pasos del nuevo sistema que reemplaza al tradicional sobre y cuarto oscuro y consideró que "es un cambio importante".

Landívar explicó en declaraciones radiales que el proceso "busca hacer el voto más simple, rápido y transparente", aunque admitió que la primera jornada puede ser más lenta de lo habitual.

"Vamos a empezar desde cero para que todos podamos entender cómo votar el domingo", sostuvo.

Entre los principales cambios, la funcionaria recordó que ya no habrá cuarto oscuro tradicional, sino cabinas de votación abiertas: "Ahora cada mesa de votación estará dentro de un aula y allí estarán las cabinas. En la provincia de Buenos Aires, por ejemplo, habrá una cabina grande de pie y otras dos más pequeñas que se colocan sobre los pupitres. En la Ciudad de Buenos Aires, casi todas serán las cabinas de pie".

#### Paso a paso

El procedimiento cambia con respecto a la votación tradicional: "En vez de recibir un sobre con la boleta del partido, el presidente de mesa va a desprender una boleta única del talonario, la firmará delante tuyo y te la entregará junto con una birome. Con eso vas a la cabina a hacer tu marca".

La funcionaria insistió en que los votantes deben prestar atención al momento de marcar su preferencia: "En la Ciudad de Buenos Aires hay que hacer dos marcas, una para senadores y otra para diputados. Por lo que si el votante se olvida de una opción, ese tramo queda en blanco. Y si hacés dos marcas en el mismo renglón, el voto se anula".

La marca puede hacerse con una cruz, tilde o círculo, siempre dentro del recuadro correspondiente al partido elegido. "Lo importante es que la intención del votante quede clara. Si la marca está entre dos columnas, puede haber dudas sobre a quién se quiso votar", agregó.

#### **Equivocaciones**

En caso de error, el elector podrá pedir una nueva boleta: "Si te equivocás, salís con la boleta doblada, se la entregás al presidente de mesa y pedís otra. Esa boleta se guarda en un sobre especial que dice 'boleta reemplazada'. No se mira el voto, y luego te entregan una nueva para que repitas el proceso".

Según Landívar, en las provincias donde ya se utiliza la Boleta Única, como Santa Fe y Córdoba, el proceso de votación es más rápido y ordenado: "Con este sistema puede votar más de una persona por mesa al mismo tiempo, y se evita buscar entre decenas de boletas. Hacés tu marca, doblás la boleta y la colocás en la urna".

#### "Va a llevar tiempo"

Sin embargo, volvió a pedir paciencia: "Como todo cambio, va a llevar un poco más de tiempo al principio. Es la primera vez que las autoridades de mesa trabajan con talonarios y las personas votan con este formato. Es importante ir tranquilos y con tiempo".

En el cierre de la nota, Landívar recomendó visitar el sitio oficial www.argentina.gob.ar/elecciones-2025, para conocer el paso a paso y practicar con el simulador antes del domingo.

## El Papa León XIV evalúa visitar Argentina durante el 2026



El Papa León XIV con el presidente uruguayo Yamandú Orsi.

Lo reveló el presidente uruguayo, Yamandú Orsi, tras reunirse con él en el Vaticano. La gira incluiría al país vecino además de Argentina.

El papa León XIV expresó su deseo de viajar a la Argentina y Uruguay en 2026. Así lo confirmó ayer el presidente uruguayo Yamandú Orsi, quien mantuvo un encuentro con el Pontífice en el Vaticano y aseguró que el líder de la Iglesia Católica planea iniciar el próximo año una gira pastoral por la región.

"La intención la tiene, me quedó claro que el año próximo piensa comenzar con ese peregrinar que suelen realizar los papas", señaló Orsi en declaraciones a la prensa, luego de la audiencia privada que mantuvo con el Sumo Pontífice.

Según detalló el mandatario, León XIV está considerando retomar el viaje que su antecesor, Francisco, no pudo concretar. "Su predecesor tenía la aspiración de visitar el Río de la Plata, especialmente Buenos Aires, pero no se dio. León quizá lo haga y también le gustaría venir a Uruguay", explicó.

### Expectativa por la visita del Papa

El presidente uruguayo destacó el interés del Papa por acercarse a la región y señaló que "no le queda otra opción que venir, porque la gente lo espera con entusiasmo".

"En Uruguay hace tiempo que aguardamos una visita papal. Había mucha expectativa con Francisco, por su origen argentino, pero finalmente no ocurrió. Este Papa, en cambio, muestra una clara intención de venir. Veremos cómo se organiza, porque tiene todo un mundo por recorrer", agregó Orsi.

De concretarse, el viaje de León XIV marcaría el regreso de un Pontífice al Cono Sur después de varios años y reavivaría el lazo histórico entre el Vaticano y los pueblos del Río de la Plata

#### **DONALD TRUMP**

## "Maduro me ha ofrecido todo porque no quiere joder con los Estados Unidos"

El presidente de los Estados Unidos afirmó que su par de Venezuela, Nicolás Maduro, le ofreció "todo" para que ambos países no lleguen a un conflicto armado.

Durante una conferencia de prensa en la Casa Blanca, un periodista le preguntó al magnate: "Se ha publicado que Maduro ofreció todo lo que tiene en su país, todos sus recursos naturales. Incluso les grabó recientemente un mensaje en inglés ofreciéndoles una mediación. ¿Qué debe hacer para detener esto?" "Lo ha ofrecido todo, ofreció todo tienes razón ¿Sabes por que? Porqueno quiere joder con Estados Unidos", destacó Trump en su respuesta.

Esta declaración se dio luego

de que el magnate confirmara que autorizó a la Agencia Central de Inteligencia (CIA) a llevar a cabo operaciones secretas en el país caribeño, según destaca un artículo del sitio Newsweek Argentina.

También ocurre después de que el diario norteamericano

Miami Herald aseverara que importantes funcionarios chavistas, con la vicepresidenta, Delcy Rodríguez y su hermano, titular de la Asamblea Nacional, Jorge Rodríguez, le acercaran a la Casa Blanca dos propuestas para efectuar una transición sin Maduro.



## La Selección argentina Sub 20 define su once para la final ante Marruecos



El equipo de Diego Placente buscará su séptimo título mundial en Santiago.

La Selección argentina Sub 20 se prepara para disputar esta noche la gran final del Mundial ante Marruecos.

El duelo será a las 20 (hora argentina) en Santiago, con arbitraje del italiano Maurizio Mariani. El equipo dirigido por Diego Placente intentará sumar la séptima estrella en la categoría, en una definición que promete ser intensa frente a una de las revelaciones del torneo.

En la antesala del partido, el entrenador cuenta con Maher Carrizo, ya recuperado de su lesión, aunque aún no tiene asegurado su lugar entre los titulares. El mediocampista disputa un puesto con Ian Subiabre.

Por otro lado, también existe la posibilidad de que Valentino Acuña deje el equipo para dar ingreso a Tobías Ramírez, una de las alternativas que el cuerpo técnico analiza para reforzar la zona media. Además, Gianluca Prestianni podría retrasar

#### Probable formación

Santino Barbi; Dylan Gorosito, Tomás Pérez, Juan Manuel Villalba y Julio Soler; Milton Delgado y Tobías Ramírez o Valentino Acuña; Gianluca Prestianni e Ian Subiabre o Maher Carrizo y Alejo Sarco.

## Colombia se quedó con el tercer puesto tras superar a Francia

Colombia cerró ayer su participación en el Mundial Sub 20 de Chile tras superar por 1 a 0 a Francia y se quedó con el tercer puesto del certamen.

El único tanto del encuentro lo convirtió el delanterp Óscar Perea, del AVS portugués, a los dos minutos de la primera etapa, tras aprovechar un error en la salida rival.

El conjunto cafetero impuso condiciones desde el inicio y encontró rápidamente la ventaja, ya que, luego del gol, Colombia priorizó el orden defensivo y el control del ritmo, con un bloque compacto que limitó los intentos ofensivos de Francia.

En la segunda mitad, Francia buscó con mayor insistencia el empate, aunque la figura del arquero Jordan García y la seguridad de la zaga sudamericana mantuvieron el cero.

Colombia resistió con carácter y hasta pudo aumentar la diferencia en una acción de Perea que contuvo el arquero Justin Bengui Joao en el segundo tiempo. Sobre el cierre, Ilane Touré estrelló un remate en el travesaño que pudo cambiar la historia a una igualdad en los 90 minutos.

Con este resultado, la "Tricolor" celebró una victoria que reafirma el crecimiento de su proyecto juvenil y la capacidad competitiva de una generación que se midió con potencias. De esta manera, Colombia se llevó el tercer puesto del Mundial Sub 20 disputado en Chile.



**FÓRMULA 1** 

# Max Verstappen se llevó la pole y Franco Colapinto largará decimoquinto en el GP de Estados Unidos

El Gran Premio de Estados Unidos ya tiene dueño de la pole, luego de que el neerlandés Max Verstappen dominó la clasificación en el Circuito de las Américas. El argentino Franco Colapinto largará decimoquinto.

El piloto de Red Bull consiguió un tiempo de 1:32.510, superando por dos decimas a Lando Norris (McLaren) y Charles Leclerc (Ferrari). El neerlandés, vuelve a quedarse con la pole position tras ganar la carrera sprint.

Por su parte, Colapinto logró avanzar hasta la Q2, demostrando solidez en Austin y logró marcar un tiempo de 1:34.044, que le permitió finalizar decimoquinto, apenas por detrás de su compañero en Alpine, Pierre Gasly.

La jornada clasificatoria tuvo un inicio accidentado, ya que Isack Hadjar, de Racing Bulls, provocó una bandera roja al impactar contra el muro en los primeros minutos de la Q1, lo que obligó a interrumpir la sesión por casi diez minutos.

Con la grilla definida, Verstappen buscará seguir peleando por el campeonato desde la posición de privilegio, mientras que Norris, segundo en la tabla de pilotos por delante de el neerlandés, y Leclerc intentarán arrebatarle el liderazgo en la salida.

La carrera se realizará este domingo a las 16 (hora argentina) donde Colapinto tendrá la posibilidad de sumar puntos, por primera vez en la temporada.



#### **EN LA BOMBONERA**

## **Boca Juniors perdió 2-1 ante** Belgrano de Córdoba y se alejó de la cima en su zona

Boca perdió 2-1 con Belgrano de Córdoba, en condición de local, en el marco de la fecha 14 del Grupo A del Torneo Clausura de la Liga Profesional de Fútbol.

En el partido disputado en el estadio La Bombonera, el delantero Lucas Passerini abrió el marcador a los 11 minutos del complemento y Leandro Paredes, en contra, amplió la ventaja a los 17. El delantero Exequiel Zeballos descontó a los 20 minutos.

Con este resultado, el equipo de Claudio Úbeda recaló al séptimo puesto del Grupo A con 17 puntos y fue superado por Belgrano de Córdoba. En lo inmediato, Boca visitará a Barracas Central el próximo lunes 27 desde las 16 horas en el estadio Claudio Fabián Tapia por el partido pendiente de la fecha 12.

Por su parte, los de Ricardo Zielinski escalan a la cuarta posición con 18 puntos y, en la próxima fecha, recibirán a Tigre en el estadio Julio César Villagra con horario y día a confirmar.

En los primeros 15 minutos de juego, Boca y Belgrano de Córdoba estaban dando un intenso arran-

Guido Herrera; Augusto Schott, Matías

Catalán, José Palomino, Gabriel Báez:

Mateo Cáceres, Ulises Ortegoza, Matías

Galarza, Rick, Federico Girotti y Valentín



que de partido con ocasiones por

El primero que amenazó el arco rival fue el defensor Gabriel Compagnucci que, tras un rebote que dio el arquero Agustín Marchesín, remató alto y se erró la apertura de marcador para Belgrano.

Minutos después, el uruguayo Miguel Merentiel recibió la pelota centímetros delante de la medialuna del área de los cordobeses y remató recto, haciendo que el arquero Thiago Cardozo se quede estático y despeje la pelota.

Sin embargo, el partido se fue

estancando y friccionando, yéndose 0-0 al entretiempo.

Ya en el complemento, a los 8 minutos, el árbitro Pablo Dóvalo recurrió al VAR y sancionó penal por un pisotón de Lautaro Di Lollo sobre Lucas Passerini dentro del área. El mismo Passerini transformó el penal en gol para abrir el marcador para Belgrano.

A los 17 minutos, tras un tiro libre de Lucas Zelarrayán desde el vértice derecho del área, la pelota cayó en el primer palo donde Lucas Passerini la volvió a meter al punto penal y el mediocampista Leandro

#### Boca

Agustín Marchesín; Juan Barinaga, Ayrton Costa, Lautaro Di Lollo, Lautaro Blanco; Rodrigo Battaglia, Leandro Paredes, Carlos Palacios, Brian Aguirre: Milton Giménez y Miguel Merentiel. DT:

#### Belgrano

Thiago Cardozo; Gabriel Compagnucci, Leonardo Morales, Lisandro López, Alexis Maldonado; Adrían Spörle, Rodrigo Saravia, Francisco González Metilli, Lucas Zelarrayán; Nicolás Fernández y Lucas Passerini. DT: Ricardo Zielinski.

Goles en el segundo tiempo: 11m. Lucas Passerini (B): 17m. Leandro Paredes en contra (B); 20m. Exequiel Zeballos (BJ).

Cambios en el segundo tiempo: 19m. Exequiel Zeballos por Brian Aguirre (BJ); 29m. Julián Mavilla por Nicolás Fernández (B). Gerónimo Heredia por Gabriel Compagnucci (B); 37m. Ramiro Hernandes por Lucas Zelarrayán (B); 44m. Ander Herrera por Rodrigo Battaglia (BJ), Kevin Zenón por Carlos Palacios (BJ) y Ulises Sánchez por Francisco González Metilli (B).

Estadio: La Bomboneral, Buenos Aires Árbitro: Pablo Dóvalo

Paredes se la llevó puesta, anotó en contra y aumentó la ventaja para el

El delantero Exequiel Zeballos descontó para Boca a los 20 minutos del complemento. Tras una gran habilitación del uruguayo Miguel Merentiel sobre la derecha, el delantero Zeballos sacó un zapatazo cruzado y recortó distancias en el marcador.

#### El Barcelona venció al Girona v se adueñó de la punta de La Liga

El Barcelona F.C venció ayer por 2 a 1 al Girona F.C en el enfrentamiento por la novena fecha de La Liga.

Tras esta contundente victoria, el "Culé" se quedó con el primer puesto de la tabla de posiciones del campeonato español. De esta manera, dejó en el segundo puesto al Real Madrid.

Los dos goles del elenco comandado por el director técnico Hansi Flick fueron realizados por Pedri y Ronald Araújo. Mientras que la conversión del equipo liderado por Miguel Ángel Sánchez Muñoz llegó de la mano de Axel Witsel.

Durante el transcurso del primer tiempo del duelo, el Barcelona desplegó una sólida estrategia ofensiva que generó divresas oportunidades claras de gol.

A los 13 minutos, Pedri abrió el marcador con una jugada individual dentro del área, el mediocampista manejó la pelota delante de toda la defensa y ejecutó un disparo preciso que sorprendió al arquero argentino Paulo Gazzaniga.

Pero, 7 minutos después, Axel Witsel igualó el partido con una chilena que descolocó al guardameta polaco Wojciech Szczęsny.

En el complemento del enfrentamiento, el Barcelona realizó un fuerte esfuerzo en el aspecto ofensivo, pero su rival desplegó una sólida defensa que embarró la fluidez del ataque.

Sin embargo, a los 45+3, el defensor central Ronald Araújo aprovechó el pase del neerlandés Frenkie de Jong y envió la pelota a fondo de la red. De esta manera, el "Azulgrana" se llevó una contundente victoria en el estadio Olímpico de Montjuic.

Por otro lado, el Sevilla cayó 3-1 con el RCD Mallorca.



#### **VOLVIÓ A SONREÍR**

## River venció a Talleres por 2 a 0

Club Atlético River Plate consiguió un triunfo importante en Córdoba al ganarle 2-0 a Club Atlético Talleres por la fecha 13 del Torneo Clausura, en el estadio Estadio Mario Alberto Kempes. Con una actuación sólida y efectiva, el equipo de Marcelo Gallardo cortó una Quintero: Maximiliano Salas v Sebastián mala racha y dio un paso clave en Driussi, DT: Marcelo Gallardo. la lucha por ingresar a la próxima Copa Libertadores.

> El primer tiempo fue parejo y con pocas situaciones claras. Talleres intentó presionar alto, mientras que River buscó imponerse desde la tenencia. A los 27 minutos, una jugada iniciada por Milton Casco terminó en un rebote que Gonzalo Montiel capturó para abrir el marcador. Minutos después, el local empató a través de Augusto Schott, pero el VAR anuló el tanto por posición adelantada.

> En el complemento, Talleres salió a buscar la igualdad y tuvo una ocasión clara con un cabezazo de Luis Angulo que Franco Armani contuvo con seguridad. River respondió con inteligencia: Gallardo movió el banco e hizo ingresar a



Maximiliano Meza y Facundo Colidio, quienes fueron determinantes. A los 22 minutos, una buena combinación entre ambos terminó en el 2-0, obra del ex Monterrey, que definió con precisión.

A partir de allí, el visitante controló el partido. Talleres, desgastado, intentó con variantes ofensivas pero no logró inquietar. River, más suelto y confiado, incluso pudo haber ampliado la ventaja con una llegada clara de Colidio que se fue cerca del arco.

Con esta victoria, River alcanzó

los 21 puntos y se ubica en la cuarta posición de la Zona B, a cinco unidades del líder Lanús. Además volvió a meterse en zona de clasificación a la Copa Libertadores tras una racha negativa de seis derrotas en los últimos siete partidos. Talleres, por su parte, quedó en el puesto 11 y continúa complicado en la tabla anual, peleando por no caer en zona de descenso. El triunfo en Córdoba puede significar un punto de inflexión para River, que ahora buscará consolidar su levantada en la recta final del torneo.

#### Depietri, DT: Carlos Tevez

**Talleres** 

Franco Armani; Gonzalo Montiel, Lucas Martínez Quarta, Paulo Diaz, Lautaro Riveros: Kevin Castaño, Juan Carlos Portillo, Santiago Lencina; Juan Fernando

Gol en el primer tiempo: 27m. Gonzalo Montiel (RP).

Gol en el segundo tiempo: 22m. Maximiliano Meza (RP)

Cambios en el primer tiempo: 31m Milton Casco por Lautaro Riveros (RP).

Cambios en el segundo tiempo: 0m. Galarza Fonda por Santiago Lencina (RP), Ruben Botta por Valentín Depietri (T), Luis Angulo por Ulises Ortegoza (T), 17m Maximiliano Meza por Juan Fernando Quintero (RP), Facundo Colidio por Sebastián Driussi (RP), 27m Camilo Portilla por Rick (T), Nahuel Bustos por Mateo Caceres (T), Miguel Navarro por Gabriel Baez (T), 30m Ignacio Fernández por Maximiliano Salas (RP).

Estadio: Mario Alberto Kempes, Córdoba Árbitro: Ariel Penel